

Auch wir waren bei der GardenLife dabei!!!

Im herrlichen Ambiente der Pomologie stellte der OGV Mittelstadt zur schönsten Gartenmesse Süddeutschlands 8 Personen aus dem Verein. Damit waren wir sehr gut vertreten. Zum Glück spielte das Wetter mit und der Andrang war gut zu bewältigen. Sehr interessant war die Ausstellung im Eduard-Lucas-Haus, dass der KOV Reutlingen mit viel Mühe wiederbelebt hat. Es hat viel Spaß gemacht, endlich mal wieder mit anderen Leuten zusammen zu kommen. Es waren viele interessante Aussteller (Qualitätspflanzen aller Art, Pflanzenraritäten, Sämereien, dazu Werkzeug und Accessoires rund um den Garten) und es gab auch viele verschiedene Speisen und Getränke. Gerne sind wir das nächste Mal wieder dabei.



2022-05-28 Conny (1) – Cornelia Weigold



2022-05-28 Conny (2) – Cornelia Weigold



2022-05-28 Bianca (1) web_02